

## Ab heute buchbar: AIDA bietet neue Fernweh-Routen für Herbst 2024 an

AIDA Cruises hat kurzfristig für den Herbst 2024 16 neue Kreuzfahrten ins Programm aufgenommen. Diese sind heute, 29. April 2024, ab 10:00 Uhr, buchbar. Fans und Liebhaber von extra langen Reisen sollten sich schnell ihre Plätze für unvergessliche Erlebnisse auf den exklusiven Fernweh-Routen rund um das wahrhaft magische Reiseziel Afrika sichern.

### Traumziele in Afrika

AIDAstella und AIDAprima laden dazu ein, im kommenden Herbst und Winter das südliche Afrika zu entdecken. Die atemberaubende Schönheit der Wüste Namib, der Blick vom Lion's Head auf Kapstadt, die Tierwelt der südafrikanischen Savanne – auf die Gäste warten jede Menge einzigartige Eindrücke und Erlebnisse. Wer mag, kann dann auch gleich noch weiter zur paradiesischen Insel Mauritius und in die Glitzerwelt der Emirate reisen. Die Reisen variieren zwischen 8 und 49 Tagen und bieten eine Mischung aus kultureller Vielfalt, natürlicher Schönheit, echtem Seefahrerfeeling und exklusivem Komfort.

### Mit AIDAstella in 43 Tagen bis nach Dubai

Erstmals steuert AIDAstella auf gleich fünf neuen Reisen Traumziele wie die Kapverden, Namibia, Südafrika und Mauritius an. Start ist am 20. Oktober 2024 von Mallorca. Über die Kanaren und Praia geht es auf der 19 bzw. 20 Tage langen Reise bis nach Kapstadt. Highlights entlang dieser Route sind die Wüste Namib und Lüderitz in Namibia sowie das pulsierende Flair von Kapstadt. Am 8. bzw. 9. November startet AIDAstella dann von Kapstadt weiter in Richtung Dubai – insgesamt 23 bzw. 24 Tage dauert die Reise. Unterwegs begeistern südafrikanische Safaris in Port Elizabeth, Besuche von East London & Durban und das Inselparadies Seychellen mit Mahe, La Dique & Praslin. Echte Globetrotter kombinieren beide Reisen und sind auf der Route „Weltenbummler Namibia, Südafrika & Seychellen“ insgesamt 43 Tage ab Mallorca bis Dubai unterwegs. Diese einzigartige Reise ist bereits ab 3.145 Euro pro Person buchbar\*.

### Mit AIDAprima zwischen 8 und 49 Tagen unterwegs

AIDAprima startet ihre Überführungsfahrt in den Orient ab dem 26. Oktober 2024 von Hamburg aus, ebenfalls in Richtung Südafrika. Gäste können aus insgesamt 11 neuen Reisen wählen, die zwischen 8 und 49 Tage variieren und dabei höchsten Komfort und großartige Abenteuer in den südlichen Gefilden kombinieren. Der erste Teil der Route führt ab Hamburg in acht Tagen entlang der atlantischen Westküste bis nach Teneriffa. Von dort startet AIDAprima für 15 Tage in Richtung Kapstadt über die Kapverden und Namibia. Weiter geht es am 18. November ab Kapstadt auf eine 19-tägige Reise bis Dubai. Unterwegs warten südafrikanische Safaris in Port Elizabeth und ein Besuch der Insel Mauritius auf die Gäste. Je nach Wunsch und Zeitbudget können verschiedene Reisen von AIDAprima auf dieser Route zu großen Weltenbummler-Touren kombiniert werden. Zur Auswahl stehen zum Beispiel „Weltenbummler Kapverden, Südafrika & Mauritius (2)“, „Weltenbummler Kanaren, Südafrika & Mauritius (2/3)“ und die 49-tägige Reise „Weltenbummler Südafrika, Mauritius & Orient“. Die große Auszeit mit 49 Tagen ist bereits ab 3.450 Euro pro Person buchbar\*\*.

Die neu ins Programm aufgenommenen Routen bieten die Gelegenheit, einige der spektakulärsten Orte der Welt zu besuchen und gleichzeitig einen sicheren Urlaub zu verbringen.

Alle neue Kreuzfahrtreisen für Herbst 2024 gibt es im Überblick auf [aida.de](https://aida.de).

\*AIDA PREMIUM Preis pro Person bei 2er-Belegung (Innenkabine IB), inkl. 750 Euro Frühbucher-Plus-Ermäßigung, jeweils limitiertes Kontingent.

\*\*AIDA PREMIUM Preis pro Person bei 2er-Belegung (Innenkabine IB), inkl. 900 Euro Frühbucher-Plus-Ermäßigung, jeweils limitiertes Kontingent.

Rostock, 29.04. 2024

#### Herausgeber:

AIDA Cruises  
Am Strande 3d · 18055 Rostock  
Tel.: +49 381 444 0  
Fax: + 49 381 444 88 88  
[www.aida.de](https://www.aida.de)

#### Kontakt:

Communication & Sustainability  
Tel.: +49 381 444 80 20  
Fax: + 49 381 444 80 25  
[presse@aida.de](mailto:presse@aida.de)